

Mit Köpfchen im Netz

Preisverleihung zum „Safer Internet Day“-Kreuzworträtsel – 30 glückliche Gewinner



Fast überall auf der Welt kann man im Internet surfen. Aber Vorsicht! Im Netz lauern Gefahren! Um auf die dunklen Seiten des Internets aufmerksam zu machen, gibt es jedes Jahr im Februar den „Safer Internet Day“. In Lüneburg beteiligen sich die Stiftung Medien- und Onlinesucht, der Kriminalpräventionsrat, die Polizeiinspektion sowie die „droids“ – Fachstelle für Sucht und Prävention an dem Aktionstag. Sie rufen seit vielen Jahren zu einem Preisrätsel rund um das Thema „Sicheres Internet“ auf. 30 Gewinner holten sich jetzt ihre Preis ab – zum Beispiel Fahrten in einem Polizeiwagen, Familieneintrittskarten für das Salzmuseum sowie das SaLü oder Spiele. Viele Fragen waren gar nicht so einfach. Der richtige Lösungssatz des Rätsels lautete: „Mit Köpfchen im Netz“.

khü



Viele Gewinner holten ihre Preise im „Face to Face Café“ in der Lüneburger Altstadt ab. Mit ihnen freuten sich unter anderem Bernd Werner von der Stiftung Medien- und Onlinesucht (hinten Mitte) und Imme Konzack-Rempe vom Kriminalpräventionsrat (3.v.r.).

Foto: t&w